

Stadt Mühlheim am Main, Mittwoch, 9. September 2020

Bundesweiter Warntag - 10. September 2020

Der bundesweite Warntag findet erstmals am 10. September 2020 statt und wird ab dann jährlich an jedem zweiten Donnerstag im September durchgeführt. Am gemeinsamen Aktionstag von Bund und Ländern werden in ganz Deutschland sämtliche Warnmittel erprobt. Pünktlich um 11:00 Uhr werden zeitgleich in Landkreisen und Kommunen in allen Ländern mit einem Probealarm die Warnmittel, wie beispielsweise Sirenen, ausgelöst. Die Warnung wird ebenfalls über Rundfunk, Fernsehen und Warn-Apps getestet (hessenWARN).



Feuerwehren Mühlheim
am Main



www.ffm12.de/warntag

Bundesweiter Warntag
10.09.2020 11Uhr

Diese Aktion soll dazu beitragen, Ihr Wissen um die Warnung in Notlagen zu erhöhen und damit Ihre Selbstschutzzfähigkeit zu unterstützen. Auch die nun bundesweit einheitlichen Sirensignale sollen bekannter gemacht werden (1-minütiger Heulton zur Warnung, Dauerton zur Entwarnung).

Im Ernstfall würde eine Warnung vor größeren Schadensereignissen und Gefahrenlagen erfolgen. Damit Sie sich auf die Gefahr einstellen und richtig verhalten können. Es würde gewarnt vor Naturgefahren (Hochwasser, Erdbeben), Unwetter (schwere Stürme, Gewitter, Hitzewellen), Schadstoffaustritte, Ausfall der Versorgung (Energie, Wasser, Telekommunikation), Großbrände.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
stadt-muehlheim.de